

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Gambaran *Return On Equity* (ROE) PT. Asuransi Bintang Tbk periode kuartal I tahun 2004 sampai kuartal II tahun 2010 mengalami penurunan. Selama periode penelitian, rata-rata *Return On Equity* (ROE) secara keseluruhan sebesar negatif 2,58%. Rata-rata rasio *Return On Equity* (ROE) ini masih dibawah rata-rata industri asuransi yaitu 9,31%. Hal tersebut menunjukkan bahwa kemampuan perusahaan dalam mengelola modal yang tersedia untuk mendapatkan laba bersih dapat dikatakan kurang baik.
2. Gambaran harga saham PT. Asuransi Bintang Tbk periode kuartal I tahun 2004 sampai kuartal II tahun 2010 mengalami penurunan. Selama periode penelitian, rata-rata harga saham secara keseluruhan sebesar Rp 373,5. Rata-rata harga saham ini masih dibawah rata-rata industri asuransi yaitu Rp 418,5. Hal ini bukan indikasi yang bagus bagi perusahaan, karena jika harga saham terus menerus mengalami penurunan, berarti perusahaan tidak memiliki kemampuan untuk menambah kekayaan bagi para pemegang sahamnya.

3. Terdapat pengaruh yang positif antara *Return On Equity* (ROE) terhadap harga saham periode kuartal I tahun 2004 sampai dengan kuartal II tahun 2010. Artinya, peningkatan *Return On Equity* (ROE) yang terjadi dalam satu periode akan diikuti oleh peningkatan harga saham, begitu juga sebaliknya. Harga saham dipengaruhi oleh *Return On Equity* (ROE) sebesar 17,7% dan sisanya sebesar 82,3% dipengaruhi oleh faktor lainnya seperti *Earning Per Share* (EPS), tingkat bunga, jumlah dividen yang dibagikan, tingkat risiko dan tingkat pengembalian serta faktor eksternal perusahaan seperti krisis ekonomi global, rumors, stabilitas politik dan kebijakan makro.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka peneliti memberikan saran yang berkaitan dengan penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. *Return On Equity* (ROE) PT. Asuransi Bintang Tbk perlu ditingkatkan lagi dengan meningkatkan laba bersih. Peningkatan laba bersih ini dilakukan dengan cara meningkatkan pendapatan premi dengan tetap menjaga keseimbangan antara prinsip kehati-hatian dengan pengembangan bisnis yang agresif dan melakukan efisiensi biaya dengan mengevaluasi semua biaya operasional dengan tetap memperhatikan tingkat optimalisasi dari biaya produksi. Dengan meningkatnya *Return On Equity* (ROE), bisa menarik para investor untuk menanamkan dananya sehingga perusahaan tidak akan mengalami kesulitan dalam mendapatkan modal dari luar.

2. Harga saham PT. Asuransi Bintang Tbk perlu ditingkatkan lagi dengan cara meningkatkan kinerja keuangan perusahaan, khususnya pada rasio *Return On Equity* (ROE) untuk meningkatkan *image* perusahaan. Dengan *image* perusahaan yang meningkat, diharapkan minat para investor untuk menanamkan dananya terhadap perusahaan juga akan meningkat sehingga akan berdampak pada peningkatan harga saham perusahaan.
3. Bagi para investor, disarankan agar memperhatikan indikator kinerja keuangan seperti rasio *Return On Equity* (ROE) dalam keputusan untuk membeli saham. Karena sebagai alat analisis fundamental, variabel tersebut cukup berpengaruh terhadap peningkatan dan penurunan harga saham di masa mendatang. Dengan demikian diharapkan para investor dapat memperoleh keuntungan yang optimal dari dana yang telah diinvestasikan dan terhindar dari risiko kerugian.